
 
 
 

19 de agosto de 2022 
 
 

 

H. Consejo Divisional 
Ciencias y Artes para el Diseño 
Presente 
 
 
La Comisión encargada de la revisión, registro y seguimiento de los proyectos, 
programas y grupos de investigación, así como de proponer la creación, 
modificación, seguimiento y supresión de áreas de investigación, para su trámite 
ante el órgano colegiado correspondiente, da por recibida la baja del DI. Julio Ernesto 
Suárez Santa Cruz como integrante del Grupo de Investigación “Comunidad Sustentable”, 
que presenta el Departamento de Evaluación del Diseño en el Tiempo. 
 

Los siguientes miembros que estuvieron presentes en la reunión y se manifestaron a favor 
de recibir la baja del profesor: Dr. Luis Jorge Soto Walls, Mtra. Sandra Luz Molina Mata, DI. 
Julio Ernesto Suárez Santa Cruz y LAV. Carlos Enrique Hernández García. 
 
Atentamente 
Casa abierta al tiempo 
 
 
 
Mtra. Areli García González 
Coordinadora de la Comisión  
 
 
 
 
 
 



México D.F., a 10 de agosto de 2022 

Mtro. Salvador Ulises Islas Barajas
Presidente del Consejo Divisional
División de Ciencias y Artes para el Diseño
Presente

Por este medio, le comunico que el D.I. Julio Ernesto Suárez Santa Cruz, quien hasta esta 
fecha formaba parte del Grupo de Investigación “Comunidad Sustentable”, solicita darse 
de baja por así convenir a sus intereses académicos.

Le solicito de la manera más atenta, pueda transmitir esta solicitud al Consejo Divisional. 

Sin otro asunto, y en espera de la respuesta correspondiente, le envío un cordial saludo. 

Atentamente 
“CASA ABIERTA AL TIEMPO” 

Dr. Luis Jorge Soto Walls
Jefe del Departamento de Evaluación



México D.F., a 5 de julio de 2022 
 
 

 
 
 
 
 
Dr. Luis Jorge Soto Walls 
Jefe del Departamento de Evaluación del Diseño en el tiempo 
Presente 
 
 
 
 
 
Estimado Luis, por este medio le comunico que el D.I. Julio Ernesto Suárez Santa Cruz, 
quien hasta esta fecha formaba parte del Grupo de Investigación “Comunidad Sustentable”, 
solicita darse de baja por así convenir a sus intereses académicos.  
Le solicito de la manera más atenta, pueda transmitir esta solicitud al Consejo Divisional. 
 
 
Sin otro asunto, y en espera de la respuesta correspondiente, le envío un cordial saludo. 

 
 
 
 
 

Atentamente 
“CASA ABIERTA AL TIEMPO” 

 
 
 
 
 
 

Mtra. Sara Elena Viveros Ramírez 
Responsable del Grupo de Investigación 

“Comunidad Sustentable”  
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